



Statistics
Canada Statistique
Canada

service bulletin

Aviation statistics centre

Produced by the Aviation Statistics Centre, Transportation and Public Utilities Division, Statistics Canada, on behalf of the Ministry of Transport and the Canadian Transport Commission

bulletin de service

Centre des statistiques de l'aviation

Rédigé par le Centre des statistiques de l'aviation, Division des transports et des services d'utilité publique, Statistique Canada, pour le Ministère des Transports et la Commission canadienne des transports

Vol. 4, No. 68
ASC-SB-1-10

Canada-USA Scheduled Air Passenger Origin & Destination

In this bulletin are featured Canada-USA Origin-Destination data for the 1st quarter of 1971 and 1972.

These statistics are derived from two O & D Surveys - the Canadian survey in which the major Canadian carriers participate and the US Survey conducted by the Civil Aeronautics Board to which all the certificated US air carriers report. The sets of data are merged and a composite Canada-USA O & D picture of scheduled services is formed.

The data in this service bulletin consists of pure transborder O & D passengers. Transborder portions of international trips have not been included.

Both year-to-date and current quarter figures are shown in this bulletin. Percentages are based on year-to-date data; ranking, on the current quarter's data.

A Canadian Air Traffic Controllers strike, from January 17 to January 28, 1972 halted all scheduled services in Canada. There was also an Electronic Technicians strike, either rotating or nation-wide, from February 6 to March 7, 1972, which reduced schedules, particularly on short-haul routes.

Enquiries relating to the data may be directed to the Aviation Statistics Centre, Statistics Canada, 275 Slater Street, Ottawa, Ontario. Attention: Mr. J.M. Burchell (Telephone 613-992-2332 or 613-992-8830).

SEP 6 1973
FROM THE LIBRARY
DE LA BIBLIOTHÈQUE

January 1973 Janvier

Origine et destination des passagers aériens sur vols à horaire fixe, trafic aérien Canada-États-Unis

Le présent bulletin contient des données sur l'origine et la destination des passagers dans le trafic aérien Canada-États-Unis, pour les premiers trimestres de 1971 et de 1972.

Ces statistiques proviennent de deux enquêtes, l'une est l'enquête canadienne à laquelle participent les principaux transporteurs canadiens, et l'autre est l'enquête américaine menée par le Civil Aeronautics Board dont relèvent tous les transporteurs aériens américains brevetés. Les résultats des deux enquêtes sont réunis de manière à donner un tableau combiné de l'origine et de la destination des passagers aériens sur vols à horaire fixe entre le Canada et les États-Unis.

Les données de ce bulletin de service représentent l'origine et la destination purement transfrontalières de passagers. Les trajets transfrontaliers des voyages internationaux ne sont pas inclus.

Les chiffres cumulatifs pour l'année sont présentés avec les données du trimestre courant. Les pourcentages proviennent des données cumulatives pour l'année et les rangs sont obtenus du trimestre à l'étude.

La grève des contrôleurs du trafic aérien qui a eu lieu du 17 au 28 janvier 1972 a affecté tous les services à horaire fixe au Canada. Le trafic à horaire fixe, spécialement les courts trajets, a aussi été affecté par la grève tournante des techniciens en électronique qui a débuté le 6 février et qui a dégénéré en une grève générale qui s'est terminée le 7 mars 1972.

Toute demande de renseignements sur ces données peut être adressée au Centre des statistiques de l'aviation, Statistique Canada, 275, rue Slater, Ottawa (Ontario), à l'attention de M. J.M. Burchell (au téléphone 613-992-2332 ou 613-992-8830).



1010551945

- 2 -

Scheduled Canada-USA Air Passenger Origin and Destination,
1st Quarter 1971 and 1972

Origine et destination des passagers aériens à horaire fixe, Canada-États-Unis,
1er trimestre 1971 et 1972

Rank — Rang 1972	City pair - Paire de ville	1971		1972	1971-1972
		1st quarter — 1er trimestre		1st quarter — 1er trimestre	% change — Variation %
1	Toronto-New York	93,730		89,005	- 5.0
2	Montreal-New York	83,800		70,070	- 16.4
3	Montreal-Miami	31,940		52,030	62.9
4	Toronto-Miami	36,590		44,500	21.6
5	Toronto-Chicago	30,060		29,840	- 0.7
6	Toronto-Tampa	23,390		29,360	25.5
7	Vancouver-Honolulu	19,865		21,865	10.1
8	Montreal-Boston	19,110		21,810	14.1
9	Vancouver-San Francisco	12,525		17,140	36.8
10	Toronto-Los Angeles	14,730		15,205	3.2
11	Vancouver-Los Angeles	11,460		12,525	9.3
12	Toronto-Boston	12,730		12,430	- 2.4
13	Montreal-Chicago	11,360		12,270	8.0
14	Toronto-Cleveland	13,390		11,110	- 17.0
15	Toronto-Fort Lauderdale	8,280		9,490	14.6
16	Toronto-Detroit	11,450		9,430	- 17.6
17	Montreal-Tampa	5,660		8,165	44.3
18	Montreal-Washington/Baltimore	7,110		7,465	5.0
19	Toronto-Philadelphia	8,480		7,430	- 12.4
20	Toronto-Washington/Baltimore	7,870		7,390	- 6.1
21	Vancouver-Seattle	7,655		6,900	- 9.9
22	Toronto-San Francisco	6,030		6,660	10.4
23	Ottawa-New York	6,990		6,355	- 9.1
24	Montreal-Philadelphia	6,560		6,240	- 4.9
25	Montreal-Los Angeles	6,220		6,240	0.3
Total		496,985		520,925	4.8
Total all cities - Total pour toutes les villes		811,795		873,670	7.6